

BÜHLOT-ACHER-KURIER

Kilometer sammeln für guten Zweck

SV Vimbuch



Der Ball ruht, doch Sport an sich nicht. Foto: Seiter

Bühl (jure) – Corona hat die Freizeitmöglichkeiten erheblich eingebremst. Wie viele Hobbysportler vermissen auch die Fußballer des SV Vimbuch ihren Trainings- und Spielbetrieb. Die Herrenmannschaften des Vereins haben deshalb eine Laufaktion ins Leben gerufen, von der viele profitieren.

Während der Teilnehmer etwas für seine Gesundheit und Fitness tut, unterstützt er gleichzeitig die Lebenshilfe Baden-Baden/Bühl/Achern. Die Idee, die hinter der Aktion steckt ist, dass für jeden absolvierten Kilometer zehn Cent gespendet werden. Dabei spielt es keine Rolle, ob sich die Kilometer beim Joggen, Laufen, Walken, Wandern oder Inline-Skating summieren. Auch beim Radfahren können Kilometer gesammelt werden. Hier liegt der Betrag bei fünf Cent.

Vor knapp einer Woche wurde die Aktion gestartet. Über 30 Personen nehmen bereits teil. Darunter sind nicht nur Teilnehmer aus der Region, sondern auch aus dem Breisgau, Rheinland-Pfalz und Berlin. Zu Wochenbeginn lag die Zahl der Kilometer bereits bei über 1 700. Der Sportverein hofft, dass sich noch viele der Aktion anschließen. Auch Nicht-Mitglieder können sich beteiligen. Für die drei besten Teilnehmer gibt es Gutscheine einer Physiotherapiepraxis. Die Aktion läuft bis zum 31. Mai. Danach hofft der Verein, dass die spielfreie Zeit sich dem Ende nähert und wieder der Ball rollen darf. Das Kontaktformular zum Eintragen der gesammelten Kilometer findet sich auf der Homepage des Vereins. www.sv-vimbuch.de